

Los 10 logros principales

Proyecto Regional de Biodiversidad Costera

El Proyecto Regional de Biodiversidad Costera es una iniciativa de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), implementada por un consorcio liderado por la UICN (Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza), en el que participan GOAL, Agencia para el Desarrollo de la Mosquitia (MOPAWI), Asociación de Rescate y Conservación de Vida Silvestre (ARCAS), Cuerpos de Conservación de Omoa (CCO), Fundación Defensores de la Naturaleza y Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES).

El proyecto contribuye al desarrollo económico local, la dinamización de los territorios y la generación de empleo e ingresos para mujeres y jóvenes, a partir del fomento de la herramienta del biocomercio. Este trabajo permite el buen manejo de los recursos naturales y la generación de beneficios económicos, haciendo posible la reducción de amenazas de ecosistemas clave en tres sitios fronterizos de Centroamérica: cuenca baja del río Paz (El Salvador-Guatemala), cuenca baja del río Motagua (Guatemala-Honduras) y La Moskitia hondureña.

En cuatro años, el Proyecto Regional Biodiversidad Costera ha logrado reducir la presión sobre los recursos marino-costeros y el desarrollo de oportunidades locales que propician el arraigo y la autogestión local de la siguiente manera:



UICN

Zulma de Mendoza • Tel. + (503) 2267-9500 • zulma.mendoza@iucn.org • www.iucn.org/ormacc • San Salvador, El Salvador

Síguenos

